

# Presidente de Alemania, víctimas e investigadores se reunieron para hablar sobre la ex Colonia Dignidad

Una de las primeras actividades del Presidente de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, en su visita oficial a Chile, fue reunirse con víctimas y expertos de ambos países sobre la ex Colonia Dignidad. Entre los participantes estuvieron el periodista y escritor maulino Gabriel Rodríguez junto a Myrna Troncoso, dirigenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos y Ejecutados Políticos de Talca.

“El procesamiento de los eventos en ex Colonia Dignidad sigue siendo una preocupación central para Alemania. Sólo si mantenemos viva la memoria, podemos asegurar que algo como esto nunca vuel-

va a suceder”, dijo el Presidente federal en la reunión efectuada la tarde del martes 4 de marzo, en dependencias del Museo de la Memoria y los Derechos Humanos.

Se espera que los Presidentes de Alemania y Chile se refieran al futuro del centro de exterminio, durante la declaración conjunta que emitirán en el Palacio de La Moneda.

